

Abren concurso para Fiscal regional

Written by Sergio Guzmán Leiva
Thursday, 05 November 2015 17:21 -



Pleno de la Corte de Apelaciones de La Serena abre concurso para el cargo de fiscal regional.

Reunido en forma extraordinaria el tribunal pleno de la Corte de Apelaciones de La Serena ayer –miércoles 4 de noviembre- acordó abrir concurso para proveer el cargo de fiscal regional, en la vacante que se producirá el próximo 5 de febrero de 2016, por el cese de funciones del actual titular, Enrique Labarca.

Próximamente, se hará la publicación del llamado a concurso en un medio escrito de circulación nacional y otro regional por dos días consecutivos. A contar de la última publicación, los candidatos tendrán 10 días para presentar su oposición al cargo.

Posteriormente, el pleno del tribunal de alzada deberá fijar audiencia pública para escuchar –en orden que será por sorteo– a los aspirantes a fiscal regional, quienes dispondrán de 15 minutos para realizar su exposición, ante los ministros de la Corte de Apelaciones y el secretario que actúa como ministro de fe.

Tras la audiencia, el pleno dispondrá de 3 días para remitir la terna respectiva al fiscal